



BOLETÍN PROVINCIAL

MAYO 2025 #09



El Consejo Provincial sesionó los días 30 y 31 de mayo, en las oficinas provinciales.

1. HERMANO PROVINCIAL:

- Continuó dialogando con algunos hermanos sobre su nuevo destino.
- Visitó las comunidades de Los Mochis y Monterrey.
- Tuvo una reunión con el consejo provincial de Estados Unidos sobre el futuro de la comunidad y el proyecto de El Paso.
- Participó de la asamblea nacional de la CIRM junto con el Hno. Luis Felipe, provincial de México Central.



BOLETÍN PROVINCIAL

MAYO 2025

#09

2. VIDA DE COMUNIDADES Y HERMANOS:

- El Hno. Provincial presentó la propuesta final de comunidades del ciclo escolar 25-26. La lista se compartirá el próximo 21 de junio junto con los destinos de México Central.
- Realizamos y reflexionamos en el sondeo para el superior del sector de Haití. Considerando lo expresado en el sondeo el Hermano Provincial en un comunicado especial dará a conocer el nombramiento.
- Por este medio informamos de manera oficial, que Agustín Acevedo ha recibido su carta de indulto de votos. Agradecemos a Agustín toda su labor en la provincia y le deseamos éxito en todos sus proyectos personales y profesionales.
- Después de consultar a los hermanos delegados capitulares y, una vez recibidas sus respuestas, llegamos a la decisión de cancelar el segundo periodo de sesiones del XXI Capítulo Provincial.





BOLETÍN PROVINCIAL

MAYO 2025

#09

3. ESTRUCTURA Y ORGANISMOS PROVINCIALES:

- En diálogo con los Hermanos del Consejo del Sector de Haití se reflexionó sobre la propuesta de comunidades para el sector, a partir del mes de agosto. Dialogamos sobre el nuevo rector para la Universidad de Jeremy, incluyendo la realidad de las escuelas y los grupos que se van a formar, con una propuesta para iniciar con el pago de una cuota a los alumnos. También se acordó que el H. Duckens iniciará un curso de dirección espiritual en Quebec..
- El Consejo para la Misión Marista presentó el informe final para el cuadro de directivos del ciclo escolar 2025-2026, después de un momento de discernimiento el Consejo Provincial ha definido y aprobado el cuadro de directivos para el siguiente curso, mismo que se dará a conocer el próximo 21 de junio.
- De parte del Economato provincial, recibimos:
 - Un estudio sobre la caja de ahorro de los hermanos, considerando que en los recientes años han venido disminuyendo los ingresos por aportaciones de remanentes que no han sido enviados por todas comunidades. Resulta fundamental que los hermanos conozcan la información de Nutekima y se determinen acciones de corresponsabilidad para poder continuar usando estos recursos en beneficio de nuestra misión. Se acordó que en próximas reuniones de animadores comunitarios y franjas de edades se compartirá información sobre este tema, con el fin de tomar decisiones y en beneficio a nuestro patrimonio en un futuro, considerando también la futura provincia de México.

PRÓXIMAS ACTIVIDADES PROVINCIALES:

- 11 al 13 de junio, formación de candidatos al voluntariado marista.
- 11 al 13 de junio, encuentro provincial de psicopedagogía.
- 13 al 15 de junio, encuentro interprovincial de aspirantes a la vida religiosa marista.
- 12 de junio, sesión del Consejo del Sector de Haití.
- 13 de junio, sesión del Consejo de Asuntos Económicos.
- 17 de junio, sesión ordinaria del Consejo para la Misión Marista.
- 20 y 21 de junio, sesión ordinaria del Consejo Provincial.